



Notre sortie du jeudi 24 mai à Caen

Nous avons fait un jeu d'orientation dans le château fort de Caen :

Nous avons découvert l'église Saint Georges, le musée de Normandie, le puits, la salle de l'Echiquier, le donjon et les quatre tours. Nous avons pique-niqué sur la pelouse près du musée des Beaux Arts.





Au musée, nous avons vu des tableaux :
des portraits, des paysages,
des natures mortes...



Nous avons vu une exposition temporaire d'Hélène Delprat.



C'est une statue qui représente Hélène Delprat. Nous pensions que c'était une vraie personne.



Une grande sculpture en polystyrène qui sert de décor pour le cinéma.



Il y avait aussi une très très grande peinture.

Nous avons visité la ville de Caen en petit train. Nous avons vu des choses construites par Guillaume le Conquérant : la Mairie, l'Abbaye aux Hommes et l'Abbaye aux Dames. Nous sommes passés par le vieux quartier du Vaugueux, par le port où nous avons vu des voiliers et un grand bateau de pirates.



Le port



Le quartier du Vaugueux



Le petit train

Nous avons vu un nouveau quartier avec la Bibliothèque, le Palais de Justice...
Il y avait aussi l'Université avec la statue du Phénix, un oiseau immortel.
Nous avons passé une très bonne journée, c'était une belle sortie.
Les CP de Nathalie et Catherine S.



Quartier de la presqu'île : Le Cargo et la Médiathèque.



L'abbaye aux hommes



L'université